
Приветственное слово 
к участникам форума «Устойчивое развитие», XV Всероссийской 

конференции «Российский строительный комплекс» 

Приветствую организаторов и участников XV Всероссийской 
конференции «Российский строительный комплекс» (далее - Конференция). 

С каждым годом повышается уровень организации конференции 
и ее значимость для участников. Привлекается все более широкая аудитория 
профессионалов, готовых к диалогу, обмену опытом и совместной работе над 
вызовами, с которыми сталкивается отрасль. 

Как известно, строительная отрасль - это индикатор экономического 
развития страны в целом и каждого региона в частности. И мы отмечаем, 
что строителям приходится работать в непростых условиях, влияющих 
в том числе и на темпы строительства. Это мотивирует нас на умножение 
совместных усилий для решения поставленных задач. 

Взаимодействие участников в рамках диалога на Конференции будет 
способствовать формированию эффективных механизмов реализации 
государственной политики в области жилищного, промышленного 
и инфраструктурного строительства. 

Убежден, что XV Всероссийская конференция «Российский 
строительный комплекс» пройдет в плодотворном и созидательном ключе, 
будет содействовать формированию благоприятного делового климата 
как в Архангельской области, так и в масштабах страны. 

Желаю успешной и продуктивной работы! 

Министр строительства 
и архитектуры Архангельской области 


